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北野町内会会長　松　田　英　裕

町内会会員の皆様には、輝かしい新年をお迎えのことと

心よりお慶び申し上げます。

　日頃より、町内会の事業に特段のご理解・ご協力を賜りましてこの紙面を

通して厚くお礼申し上げます。

さて、昨年を顧みますと２年続きのコロナ禍に我慢と自粛の生活を強い

られてきました。当町内会も人が集まり会話や会食の伴う主な事業が軒並み

中止となる結果となりました。しかし、令和3年度の町内会活動では、年度

当初予定の「町内会会員世帯調査」を実施させて頂き会員の約７６％の方々

のご協力をいただきました。

今後は町内会活動の基礎として活用させていただきます。

また、現在進行形ですが電子回覧板について札幌市のモデル事業として

実施に向けて準備を行っております。５００世帯以上の会員数を考えると

すぐには移行とはなりませんが、今までの紙媒体と併行しながら進めて行

きたいと思います。

最後になりますが、今年が素晴らしい一年となりますようご祈念申し上

げ、新年の挨拶とします。

令和２年度に続き、令和３年度もコロナ禍により、事業活動はほとんど中止となり

ました。このため事業活動費の余剰分について、令和４年度の会費徴収の際、令和

３年と同様の基準で返戻することを、役員会において決定いたしました。

返戻額 ３５０円/月のうち、２００円/月を会費徴収の際、相殺にて返戻いたします。

年間では２００円/月×１２ヶ月分＝２、４００円　となります。

令和4年度の会費徴収の際は、ご協力のほど、お願いいたします。

（１）アルミ缶・新聞雑誌・段ボール・ビン類は毎月第一日曜日の資源回収へ

（題字揮毫　元町内会長　故・井田光一さん）

令和３年度　事業活動費の余剰返戻について

　あけましておめでとうございます



☛北野町内会の電子回覧板とは
8月に、札幌市による「電子回覧板モデル事業に係る、「モデル町内会」の募集があり、北野

町内会も応募しました。この時期、コロナウイルス感染状況はワクチン接種が進行しており、

他方では、コロナ感染防止から、「回覧板」の情報発信の在り方も問われておりました。

電子回覧板は、「インターネット」を利用した情報発信のことです。具体的には、パソコン、ス

マホ、携帯、等のインターネットが利用できる機器を保有している個人に対して、町内会から

手渡し方式で各世帯に回している「回覧板」を、インターネット・メールにより、送るものです。

☛今の手渡し方式だけで良いのでは
電子回覧板も万能では有りません。インターネット・メール方式もまだ発展段階で種々の方

法が存在します。 北野町内会は、メール方式を選択し、コロナ禍における回覧板への不安、

また、手渡し方式回覧板の弱点をカバーして行きます。

電子回覧板の主な利点

① 個人配信なので、じっくり見れる・仕事等の出先でも確認できる・何回でも確認できる

イベント参加は期限までゆっくり検討・次に渡さなくても良いので焦らない・回覧

内容のメモを取らなくてもよい～以上のような人にはお勧めです。

～働く現役世代

② 町内会主催のイベントに参加するかしないかの申込は、班長が担当部に届けてい

すが、メール方式では返信を直接担当部に送信できる。 ～班長負担軽減

③ 階数のある集合住宅などで、階段利用の場合、高齢者には負荷を解消できる。

～ 負荷解消

④ 冬道における、次の宅への持参は転倒の危険性もあり、それは解消となる。

～安全確保

⑤ 手渡し回覧板は日数がかかりますが、メール方式では、利用会員全員に一斉配信

のため、時間的なロスはなくなります。 ～情報の時差解消

⑥ メール方式はメールを開封したか否か、自動確認でき、安否確認などに応用でき

ます。 ～次の利用段階へ

回覧板と電子回覧板の運用

「回覧板」、「電子回覧板」は併用いたします。詳細は、開始時にお知らせいたします。

（２）みんなの力で安心・安全な町を・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

電　子

回覧板

回覧板に、電子回覧板が加わります。
よ
ろ
し
く

これで

弱点解消



☛いつごろから始まりますか
現在、登録の方法など、詰めの段階です。出来る段階になりましたら、お知らせします。

電子回覧板の運営会社は、㈱オムニシステム　アプリ名「マ・メール」と以下の料金で契約

料金（利用人数別の体系、１００人から開始）

年間　１２，０００円／１００人、２８，０００円／５００人

� 開始においては、利用するみなさんのメールアドレス・氏名・区班を登録させて頂く予定です。

是非、電子回覧板運用へのご理解と参加をお願いもうしあげます。

除雪、排雪関連報告（北野地区除雪連絡協議会）

（11/19　松田会長参加）

１、新設除雪 １０ｃｍ以上の降雪を目安に、夜間一斉かき分け除雪。 １シーズン１４回程度

２、整正作業 ザクザク、デコボコなど、圧雪路面を削る作業。１シーズン２回程度

３、排雪 「パートナーシップ排雪」を実施。

今年度も北野町内会はパートナーシップ除雪に参加します。また、排雪実証

実験の申込もしております。 2月初旬～中旬に実施。

　　　北野町内会に属する街路樹の伐採について

１、北野６条1丁目（１区６班）付近の「まきば町内会」との境界道路にイチョウが植えられてい

ます。今年度「まきば町内会」からも伐採の要望書が提出されており清田土木センターと

して予算取りを行いたいとのことです。予算がつけば来年度に伐採工事を実施することが

可能です。

２、札幌京屋さん前の道路については、来年度以降に地域住民の同意を受けた上で、要望書を

提出し、役所で予算が付けば、翌年伐採が実施される見込みと考えます。

　　　「子供１１０番」協力者への継続実施確認と新規協力者依頼の実施

調査結果 継続協力者 ８２戸 新規協力者 ６戸 解消 ３戸

� 今後も新規協力者は、申請を受付ますので、ご連絡ください。

青パト隊の実施

◎ 連合町内会の要請で小学生の帰り時間をパトロールする「青パト隊」の実施を進めました。

１１/２９（月）に初めて青パトロールを実施しました。

※ 青パト隊・公認された青い「回転灯」を車の屋根にのせて、防犯、登下校の見守りをします。

「札幌市町内会に関する条例」に係る意見交換会が開催されました。

（松田会長　参加）

基調 地域の共益的活動の担い手／地域コミュニテイを担う団体／存在の重要性の高まり／

加入促進策と負担軽減解決策／町内会要望の解決策

札幌市として以上を踏まえ条例の制定を準備している。

・・・・・・・・・（３）交通安全には万全の注意を



北野町内会　６区３班の創設について

5区4班に属しておりました、旧ツルハドラッグ跡の宅地開発地域に越さ

れてきた方・お店が相当数に達し、５区４班から分班して、新班に移行

する作業を班の方で進め、当該地域の町内会新規加入会員さんの同意も

得て、12月１日より、６区３班　として、スタートいたしました。

事業者会員は、「ツルハドラッグ北野６条店」「北野はり灸整骨院」

が新たに加入されました。

会員（事業者等）の「回覧板」へのチラシ添付について

現在、回覧に載せる外部チラシ、案内等は公共性のある団体などに限つています

が、北野町内会には、お店、会社、施設、等（以下、事業者）の会員さんがおります。

この事業者さんについても、年に１，２回ほどの事業案内を、回覧に載せる対象と

いたします。（内容は、事前に役員決裁とさせていただきます）

また、個人会員でも、サークルの案内等については可能といたします。

１０月 10/1-10/31　１円玉募金（女性部） ３１、８２５円（ありがとうございました）

１１月 11/28　執行会（部長会の議題検討他（役員＋総務、財務）

１２月 12/5部長会（移行日程確認、部長継続意思確認、他）

12/12　役員会（班長）　コロナ禍の為、資料配布

10/9・11/13・12/18　電子回覧板プロジェクト　

※コロナ感染状況がかなり改善されているとの報道等もありますが、

多人数が集まる会議、催しは安全を優先し中止としております。

１月 1/16部長会

２月 役員選考委員会（選考委員） 令和４年度　班長・副部長選出

３月 3/7部長会 3/21会計監査 3/27役員会（文書配布）

４月 4/10定期総会（予定）　　 北野連合会館 PM ２時から

２区２班 西尾　様 ６区３班 佐藤　様

６区３班 金子　様 ６区３班 山部　様

６区３班 野田　様 ６区３班 ツルハドラッグ北野６条店

６区３班 北野はり灸整骨院

　　（４）特殊詐欺には気を付けて･････････・・・・・・・・・・・・・・
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１月～４月事業実施予定

　　　　新会員ご紹介　北野町内会へようこそ（10～12月）

町内会活動の報告







除雪、排雪関連報告（北野地区除雪連絡協議会）

　　　北野町内会に属する街路樹の伐採について

　　　「子供１１０番」協力者への継続実施確認と新規協力者依頼の実施

青パト隊の実施

「札幌市町内会に関する条例」に係る意見交換会が開催されました。




